

Diversas autoridades destacaron el rol de la institución a nivel regional y nacional

Universidad de Concepción conmemora su aniversario 106

El rector Carlos Saavedra relevó a la casa de estudio como un referente nacional, con impacto internacional en ciencia, arte, tecnología y humanismo.

La Universidad de Concepción celebró este miércoles sus 106 años, con un reconocimiento transversal a su profundo rol transformador. La ceremonia se realizó en el Teatro de la Universidad de Concepción junto a autoridades académicas, regionales y nacionales. En esta instancia el rector de la Universidad, Carlos Saavedra, destacó en su intervención que la institución ya no se concibe solo como una universidad regional, sino como un referente nacional, con impacto internacional en ciencia, arte, tecnología y humanismo. "Los lo-

gos alcanzados en estos casi dos periodos dan cuenta de una comunidad viva, vibrante, capaz de alcanzar grandes metas", indicó.

El subsecretario de Educación Superior, Víctor Orellana, comentó que "con más de un siglo, sería difícil escribir la historia de Chile sin el aporte de esta institución". La autoridad destacó su rol en descentralizar el conocimiento, impulsar la innovación y transferencia tecnológica. Por su parte, el gobernador regional, Sergio Giacomán, manifestó que hace 106 años esta Región era absolutamente distinta a lo que es hoy, lo



La ceremonia se realizó en el Teatro de la Universidad de Concepción.

• Avances institución

Entre los hitos, se resaltó la obtención del Sello de Igualdad de Género nivel Oro otorgado por el PNUD y la implementación del nuevo modelo educativo UdeC.

• Modernización

Un punto central del discurso de la ceremonia fue la reciente reforma al Reglamento de Personal Académico, que incluye una nueva planta docente.

que resalta el factor de cambio de la Universidad de Concepción desde su fundación. Destacó hitos como el rol cumplido por la Casa de Estudios en el desarrollo de ventiladores mecánicos durante la pandemia del covid-19, y la triplicación de la capacidad de camas críticas.

Durante la ceremonia se reconoció a trece académicos promo-

vidos como profesora y profesor titular, el rango académico más alto al interior de la Casa de Estudios. El rector manifestó que "este homenaje se transforma también en una celebración del trabajo cotidiano, silencioso muchas veces, pero siempre significativo, que hace posible que nuestra institución siga proyectándose con solidez".